



*En la antesala de las Loinatz jaiak, además de las situaciones por consumo, se han dado recomendaciones sobre otras materias*

Al objeto de promover el bienestar y la convivencia ciudadana, agentes de la Policía Municipal y de la Ertzaintza han venido ofreciendo charlas al alumnado de los cursos 2-3 de ESO en torno a recomendaciones y pautas sobre las diferentes situaciones que se pueden dar durante las fiestas. El objetivo es explicar cómo actuar ante situaciones habituales en el contexto de las fiestas y, de paso, promover la prevención.

El consumo de alcohol y drogas no es el único tema abordado. Se han analizado los diferentes escenarios que genera el consumo, la importancia de llevar copia de la documentación (DNI), cómo actuar para protegerse del robo, las "armas blancas" o la sumisión química.

A estas edades, se ha subrayado a las y los alumnos la importancia del apoyo del grupo y de las amigas y amigos; de no dejar a nadie solo o sola. Por otro lado, han dado explicaciones para sensibilizar sobre las diferencias, la exclusión y el bullying.

Entre otros temas, en relación a los vehículos que utilizan los jóvenes, se han expuesto las obligaciones que ha supuesto la renovación de la ley de tráfico en torno al patinete eléctrico ya que el patinete eléctrico ya ha sido designado como vehículo por la Dirección General de Tráfico.

Para terminar también se ha tratado el tema de la convivencia. Sobre el exceso del ruido y la música, el no orinar en cualquier lugar y que la basura que generan hay que depositarla en el lugar que corresponde. Se ha transmitido al alumnado la necesidad de construir una buena convivencia basada en el civismo y actitudes correctas que beneficien a todos y todas. Las charlas se han impartido en el instituto Txindoki, en el colegio Loinazpe, en La Salle y en la ikastola Andramendi.